



# Aciana

AOP Luberon - Rosé 2023

Agriculture Biologique



C'est un vin complexe, gastronomique et délicat qui exprime bien le terroir de Sannes et qui pourra accompagner un repas ou être apprécié à l'apéritif. Ce vin dévoile une robe rose pâle, brillante aux nuances saumon très clair. A la dégustation il exprime un nez fin et délicat, avec un joli volume en bouche, on retrouve les notes d'agrumes et une fin de bouche plus minérale.

## Assemblage

- 60% Grenache noir
- 25% Syrah
- 10% Grenache blanc
- 5% Rolle

## Age de la vigne

Ce vin provient d'une sélection parcellaire de vignes de 25 ans de moyenne d'âge.

## Accord mets/vins

Ce grand vin rosé trouve son juste accord avec du poisson grillé ou des pêches rôties en dessert. Ample, la bouche est enrobée par un joli gras et soutenue par une trame fraîche et délicate. Beaucoup d'éclat pour ce rosé gastronomique intense et persistant.

## Méthodes culturelles

Certification biologique ECOCERT depuis le millésime 2020. Taille en cordon de royat double, ébourgeonnage et pré-tri avant récolte. Travail du sol (labour).



Commentaire de Paolo Basso

18,2/20

[www.chateaudesannes.fr](http://www.chateaudesannes.fr)  
#chateaudesannes

Ample &  
Savoureux



Paolo Basso





# Aciana

AOP Luberon - Rosé 2023

Organic wine



This is a complex, gastronomic and delicate wine that expresses the terroir of Sannes well and can be enjoyed with a meal or as an aperitif.

This wine has a brilliant pale pink colour with very light salmon tints. On the palate, it has a fine, delicate nose and a lovely volume, with citrus notes and a more mineral finish.

## Blending

- 60% Grenache noir
- 25% Syrah
- 10% Grenache blanc
- 5% Rolle

## Age of the vines

This wine comes from a parcel selection of vines with an average age of 25 years.

## Food pairing

This rosé finds its right match with grilled fish or roasted peaches for dessert. Ample, the mouth is coated with a nice fat, supported by a fresh and delicate frame. A lot of brightness for this intense and persistent gastronomic rosé.

## Cultivation method

ECOCERT organic certification since the 2020 vintage. Double cordon de royat pruning, disbudding. Working of the soil (ploughing).



Comment by Paolo Basso

18,2/20

[www.chateaudesannes.fr](http://www.chateaudesannes.fr)  
#chateaudesannes



*Paolo Basso*



Ample &  
Refined